

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden Was es bei den Frauen nicht mehr geben wird, da der SKV Bonndorf keine Frauenmannschaft mehr hat, steht nun am Samstag bei den Männern an: das Hochschwarzwald-Derby. Das Hinspiel des Derbys absolvieren unsere Männer in Bonndorf. Für unsere Mannschaft ist dies das erste Auswärtsspiel der noch jungen Saison und somit auch eine erste Bewährungsprobe, da die beiden bisherigen Auftritte alles andere als souverän waren. Zum einen konnten unsere Männer nur mit 6:2 zuhause gegen Önsbach gewinnen, zum anderen gab es gegen den Tabellenführer aus Singen mit einem 4:4 zuhause den nächsten Dämpfer. Und nun steht das Auswärtsspiel in Bonndorf auf dem Plan. Die SKV-Männer haben bisher zwar erst ein Spiel für sich entscheiden können, weil hier der Gegner nicht angetreten ist und stehen damit im unteren Tabellenfeld, jedoch haben die letzten Jahre immer gezeigt, dass sich unsere Männer in Bonndorf schwertun. Ob sie daher dieses Mal mit Punkten im Gepäck die kurze Heimreise antreten können, ist völlig offen und die Zeichen stehen hier auf ein enges Spiel, bei dem sich unsere Mannschaft auf jeden Fall besser präsentieren muss als in den bisherigen beiden Partien.

Martin: „Momentan müssen wir schauen, wer am Samstag überhaupt einsatzfähig ist. Von 7 Mann im Kader sind aktuell 4 verletzt oder angeschlagen. Daher können wir derzeit keine Prognose abgeben und müssen das Abschlusstraining am Donnerstagabend abwarten.“